

PROPUESTA DE GOBIERNO

THELMO RODRIGUEZ

**CONCEJAL A LA CAMARA MUNICIPAL
DEL MUNICIPIO ORTIZ**

Conscientes del valor que como venezolanos otorgamos al concepto de “Patria”, así como también, la necesidad de sostener las bases de nuestra independencia y soberanía total como nación; fundamentamos nuestra propuesta de gobierno, en las líneas estratégicas del Primer Plan socialista Nacional “Simón Bolívar”, las cuales, se encuentran en ejecución. Proponemos generar el incremento de la convocatoria y el debate colectivo, para construir desde los macro niveles del consenso los proyectos necesarios para atender los intereses y necesidades de nuestros conciudadanos. Estableciendo de esta forma un gran bloque histórico conformado por Obreros, Campesinos, Maestros, Estudiantes y Académicos, Productores Rurales y Urbanos, Cultores, Indígenas, Comerciantes, Transportistas, Motorizados; Profesionales de la Salud, Deportistas, Líderes Comunales y Sindicales, entre otros.

Nuestra visión está enmarcada en el servicio a los coterráneos, desde la dialogicidad justa y correcta, que permita percibir las situaciones, discernir sobre causas, obstáculos y dificultades, para abordar la adversidad desde las perspectivas necesarias en beneficio del colectivo. Nos adscribimos además, a la necesidad de superación de los vicios, la eliminación de la falta de ética y la construcción de una nueva hegemonía moral y espiritual, promoviendo así el deslastre desde toda óptica, del modelo capitalista. Pretendemos expandir desde las Misiones Sociales, la potencia del poder popular, contenido en la constitución de la República Bolivariana de Venezuela.

Resulta imperativo para nosotros, propiciar el respeto por la naturaleza y sus leyes, por lo cual, nuestra propuesta promueve el concepto de eco-sociedad, fundamentado en el ideario bolivariano, a los fines de realizar nuestro aporte para beneficio del planeta y por

ende de la humanidad. En ese orden de ideas, nos proponemos lograr consolidar el desarrollo del municipio, tomando en cuenta el desarrollo humano, en ambientes de paz y armonía, para fomentar la máxima felicidad posible a los ciudadanos, valorando de forma justa la individualidad, apreciando la diversidad, eliminando toda forma de explotación del hombre. Tal como lo describe Allende S. Citado por Paredes E (2.009)

“Crear una nueva forma de sociedad en que los hombres puedan satisfacer sus necesidades materiales y espirituales, sin que ello signifique la explotación de otros hombres, (...) Que asegure a cada familia derechos, seguridades, libertades y esperanzas. (...) Una sociedad capaz de progreso continuado en lo material, en lo técnico y en lo científico. Y también capaz de asegurar a sus intelectuales y artistas las condiciones para expresar en sus obras un verdadero renacer cultural “.

De acuerdo con lo expresado, creemos en la justa aplicación del concepto de respeto como valor que todos los revolucionarios debemos observar, por lo que nuestra propuesta presenta como macro objetivos los siguientes:

- a) Contribuir con la consolidación de la independencia, atendiendo al primer objetivo histórico:
 - *Fomentar la soberanía nacional en todas sus formas y ámbitos.
 - *Garantizar la unión del colectivo, así como su participación general, en igualdad de condiciones, de una forma justa y equitativa, para consolidar el socialismo.

*Propiciar espacios de crecimiento social y cultural, a través de los cuales, nuestros coterráneos puedan ampliar sus horizontes y desarrollarse a plenitud, desde sus valores e identidad.

*Apoyar el potencial de los agro-productores, para la consolidación de una soberanía agro-alimentaria.

*Contribuir con del índice de desarrollo humano, a partir del incremento de las capacidades científico- técnicas, que generen bienestar, desde la práctica de los ideales bolivarianos.

b) Generar suprema felicidad a los pobladores del Municipio Ortiz, de acuerdo con el segundo objetivo histórico:

* Gestar acciones para trascender del modelo rentista al modelo económico productivo y socialista, en un escenario de igualdad de derechos de todos los ciudadanos, satisfaciendo las necesidades de del vida del pueblo en el ámbito, alimenticio, de transporte público, educativo, acceso a la cultura, comunicación libre, ciencia y tecnología, deporte, trabajo digno. Servicios públicos: agua, electricidad, seguridad, viviendas, entre otros.

c) Desarrollar acciones dirigidas al fortalecimiento de la patria como potencia social, económica y política, inmersa en la potencia que emerge de América Latina y El Caribe, a través de una cultura de paz, que consolide el estado democrático y social de la nación.

* Organización de la colectividad en ambientes de paz, donde se oriente a los pobladores al desarrollo de proyectos de interés común, de acuerdo con sus necesidades, garantizando el respeto en los diferentes ámbitos sociales.

d) Fortalecer desde el municipio Ortiz, el respeto a la autodeterminación, con el afán de trascender hacia un mundo multipolar y pluripolar, deslastrado de cualquier tipo de dominación imperial del sistema neocolonial.

e) Fundamentar los procesos económicos en un modelo productivo eco-socialista, en armonía con la naturaleza y sus recursos vitales, sumando esfuerzos para revertir los efectos del cambio climático, consecuencia del modelo depredador capitalista.